

routes *honnêtes* qui jettent les pauvres gens dans la misère mais d'où l'on sort un peu plus riche ; d'où vient cette mauvaise foi dans les transactions de commerce ; d'où vient que l'on se parjure au plus offrant ? Plus loin, plus loin, au soir du Jeudi Saint, alors que le Maître mettait dans l'Eucharistie, non seulement toute sa tendresse et toute son âme, mais son Corps et son Sang, gage de notre éternité, à ce moment, ah ! pourquoi s'en trouva-t-il encore un, son ami, son disciple et son prêtre pour trahir ? Oui, qu'est-ce donc qui fait les voleurs de haut et de bas étage, les usuriers et les faussaires, les consciences vénales, les assassins et les Iscariotes ? " L'amour des richesses et la soif du lucre. "

Puis donc que la possession des biens de ce monde nous est si funeste, aimons cet état de pauvreté où la Providence nous a placés. Si quelque chose nous manque— et à qui ne manque-t-il pas quelque chose ici-bas ? — aimons, écoutons, adorons et retenons, aux pieds de la Sainte Crèche et comme les bergers, les enseignements du Divin Enfant. Pour l'amour de Celui qui, selon le mot de Bossuet, " étant si riche par sa nature, s'est fait pauvre pour " nous enrichir par sa pauvreté, " détachons-nous des faux biens de ce monde. Comprenons que la Crèche du Sauveur a rendu pour jamais toutes nos ambitions ridicules.

FR. HYACINTHE COUTURE,
des Fr. Prêch.



La douleur du chrétien monte jusqu'au bord extrême du vase ; seulement il n'y a jamais pour lui la goutte qui déborde.